



暑さも落ち着きを見せ始め、子ども達の大好きなお外遊びも十分に楽しむ事が出来ています。運動会ごっこに向けて園庭（トラック）を走る練習をしているのですが、子ども達から毎日「キョウモ ハシリタイ！」とやる気のある言葉が出てきています。運動会に向けて、元気よく体を動かしていきたいと思います！沢山動くために、動きやすい服装での登園をお願いします。

### 🍁 10月のねらい 🍁

- \*簡単な遊びのルールを守り、保育者や友だちと一緒に楽しく遊ぶ。
- \*色々な体の動かし方を知り、元気に体を動かしていく。
- \*身近な秋の自然に触れて遊ぶ。



### 🍁 10月生まれのおともだち 🍁

なかむら あおいさん  
つじむら かずまさん

おたんじょうびおめでとう♪



元気に遊んでいく中、鉄棒にも挑戦を始める子が出てきました。らいおん・きりん組さんが鉄棒をしている姿を見て、「ヤッテミタイ」と言って保育者達に手を貸してもらいながら挑戦をしていき、鉄棒にぶら下がるだけでなく、前回りが出来るようになった子も出てきました。援助しながら、子ども達のやる気を受け止めつつ怪我のない様に見守っていきたいと思います。

「テツボウ コウエンニモアッタヨ」という子もいたので、遊びに行った際に、お子さんと一緒にやってみてはいかがでしょうか☆



\*衣替えの季節となりました。朝夕と日中の寒暖差が大きくなりますので、日中の気候も考慮しての洋服選びをお願いいたします。



\*毎朝9時から朝の会や体操が始まります。朝の身支度などもありますので、8時50分までの登園にご協力をお願いします。

担任：及川\*向後\*松本